



## **PRI no apoyará Reforma Electoral; PRD sostiene que es la última llamada**

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reiteró que su partido no apoyará una Reforma Electoral que debilite a INE o al Tribunal Electoral.

Ante las acusaciones de que podría respaldar la propuesta de Morena y sus partidos aliados en materia electoral, Moreno Cárdenas sostuvo que se trata de instituciones sólidas y confiables, que han costado años construir.

En redes sociales, el líder del PRI difundió un extracto del discurso que ofreció durante la última sesión del Consejo Político Nacional donde expresó que su partido no apoyará la reforma que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El dirigente nacional del PRD Jesús Zambrano dijo que su partido espera que todas las fuerzas políticas de oposición, especialmente el PRI voten en contra de la reforma electoral, al calificarla como “regresiva”.

Dijo que todo lo que suceda respecto a la defensa del INE y del Tribunal Electoral puede ser la última llamada restablecer la confianza al interior de la alianza opositora.

“No puede pasar y como lo he dicho y lo subrayó puede ser la última llamada para que se reconstituya una confianza y que retomemos la ruta de los acuerdos aliancistas que son necesarios para el país”, advirtió.

Dijo que el PRD mantendrá una posición firme en contra de modificar las normas (Reforma Electoral) que garantizan la autonomía de los órganos electorales.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/27/pri-no-apoyara-reforma-electoral-prd-sostiene-que-es-la-ultima-llamada-570010.html>